

Communiqué de presse
Secteur petite enfance

Une nouvelle micro-crèche en construction en Centre Tarn

Le 27 septembre 2018, le conseil communautaire validait la construction d'une micro-crèche sur la commune de Lamillarié afin de répondre aux besoins recensés dans le cadre d'un diagnostic de territoire et anticiper les besoins en mode de garde d'ores et déjà prévisibles dans les prochaines années.

C'est l'Association « O' Ptit Bonheur » qui assurera le fonctionnement quotidien de cette structure dédiée à la petite enfance. Elle organisera et gèrera l'accueil de 10 enfants au maximum, de 2 mois et demi à 4 ans. Les travaux de construction de cet équipement débuteront dans les prochaines semaines, à proximité de l'école, pour une ouverture en tout début d'année 2020. Elle viendra compléter les solutions de garde déjà proposées par les autres structures collectives et les assistantes maternelles sur le territoire Centre Tarn.

Pour la pré-inscription des enfants à la micro-crèche, il est d'ores et déjà possible d'envoyer un mail à l'adresse suivante : optitbonheur81@gmail.com
Une page Facebook est dédiée au projet : <https://www.facebook.com/Optitbonheur81/>



Micro-crèche à Lamillarié - Vue de l'entrée - MUTIKO architectes